

Postmoderne in der Dichtung

Allgemeine Informationen:

Beginn ca. 1989 und dauert bis heute an.

Deutschland wurde wiedervereinigt und der kalte Krieg war zu Ende. Ebenfalls hatten zunehmende Globalisierung und vor allem die Vernetzung der letzten paar Jahre einen prägenden Einfluss auf die Dichtkunst der Postmoderne.

Die Postmoderne behandelt das Verschwinden des Individuums in der modernen Zeit, aufgrund vorgegebener sozialer Zwänge.

Bekannte Vertreter der Epoche:

André du Bouchet	* 7. März 1924 in Paris; † 19. April 2001 in Truinas
Brian O’Nolan	* 5. Oktober 1911 in Strabane, Nordirland; † 1. April 1966 in Dublin
David Foster Wallace	* 21. Februar 1962 New York; † 12. September 2008 in Claremont, Kalifornien
Thomas Ruggles Pynchon, Jr.	* 8. Mai 1937 in Glen Cove auf Long Island, New York
Patrick Süskind	* 26. März 1949 in Ambach am Starnberger See

Herzschlag

Neben dem Bett
tickt die Uhr
Neben mir
schlägt dein Herz
Jeder Schlag
ein Schritt mehr

Von dir zu
Auf mich fort